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太田市立宝泉中学校 第１学年 学年通信 第１６号（最終号）

Ｇｒｏｗ Ｕｐ
令和３年３月２６日

１年間のご協力、ありがとうございました。

昨年４月に、まだあどけなさを残した顔で入学式に臨んだ生徒たちとの出会い。しかし、や
る気に満ちて始まるはずの中学校生活が、新型コロナウイルス感染対策で２ヶ月間も否応なく
休校になってしまいました。新しいクラスの友達とも会えない。部活や行事どころか学校へ行
くことすら叶わない……これは私たち教員にとっても衝撃でした。
ようやく登校できるようになっても、分散登校でした。普段とは異なる生活様式で過ごすこ

とに。お互いマスクをしているので顔と名前もなかなか一致しない中で、生徒たちは落ち着い
て状況を理解し、物事に柔軟に対処し行動することができました。各ご家庭においても寛容な
ご理解とご協力をいただきありがとうございました。
この１年間、１年生は限られた行事に一生懸命に取り組んでくれました。長縄でクラスの団

結を実感した宝泉スポレク祭。金賞目指して山あり谷ありの練習を積んだ合唱コンクール。初
めて臨んだ定期テスト。そして規律ある学校生活の中で、授業に部活動に励み、心身ともに成

長することができました。学年通信の題名である「Ｇｒｏｗ Ｕｐ」の通
り、宝泉中学校の土に慣れ、根を張り、水や栄養をどんどん吸収し、しっ
かりと成長してきた１年生。２年生では、ぐんぐん茎を伸ばしていってほ
しいと思います。そして２年後の卒業式で花を咲かせて自分の希望する進
路に進んでいけるよう願っています。
保護者の皆様には、日々の生活や行事等でのご支援、部活動、その他い

ろいろな場面等で大変お世話になりました。１学年職員一同、心より感謝
しております。本当にありがとうございました。

＜ ４ 月 ７ 日 （水） の 予 定 ＞

新任式・始業式
（入学式は２・３年生は参加しません。）

・登校時刻 １０：００～１０：２５(早く来すぎない）

新クラスの教室に着席 ※制服登校（白カバン登校）

・持ち物 上ぐつ、ぞうきん２枚、筆記用具、１年時のライフ、
春休みの課題 ※マスクを着用してきましょう。

・動 き
登校したら…
① 自転車は、１年時の場所に駐輪する。
② 生徒玄関にはられた名簿で、自分の新しいクラスと番号を確認する。
③ 新たに決められた２年生の下駄箱に下足を入れて、西階段から３階へ行く。
④ 自分の机といすを新しいクラスの教室へ運び、決められた場所に並べる。

１０：３０～１１：２０
⑤ 出席確認
⑥ 学級活動(教科書配布など)

１１：３０～１１：５０
⑦ 新任式・始業式に参加

１１：５５～１２：１０
⑧ 帰りの会・下校

※給食なし・部活動（再登校）１５：００～



- 2 -

＜ 今 後 の 予 定 ＞

４月 ８日(木)学級活動・学年集会等 ※この日より給食開始

４月 ９日(金)学級活動・身体測定・顔写真撮影

４月１２日(月)※制服登校 ①～⑤期始めテスト ⑥専門委員会

４月１３日(火)授業スタート

○春休み中の連絡
・春休みの課題一覧表と期始めテストの出題範囲表を配布しました。
１年生の復習を行いテストに臨みましょう。

・春休み中も、部活動等で自転車登校をする生徒は、ヘルメットをしっか
りかぶりましょう。

・服装や生活の乱れのないよう、宝中生としての誇りをもって生活してく
ださい。

○学習道具について

中学校では、継続使用する教材がたくさんあります。１年生の教科書、ワーク、資料集、歌
集、図解体育、美術セット、音楽セット等、２年生でも使用します。どれも高価な物ですので、
１年生で使用した物は全て学年が上がっても捨てたりなくしたりしないようにしましょう。

○学級委員から一言

最後の学年集会で、後期の学級委員のみなさんに１年間を振り返った感想を発表してもらい
ました。どの生徒も立派に発表をすることができました。その内容を紹介します。
（①１年間で最も思い出に残っていること ②２年生で頑張りたいこと）

【１年１組】
戸川 楓太君
①いずみ祭です。クラスみんなと心を一つにして歌えたからです。
②1年生の手本となれるような行動をとっていき、この1年で出来なかったことを、どんどんチ
ャレンジしたいです。
長谷川 こころさん
①いずみ祭（合唱コンクール）です。合唱では、クラスの思いを一つにし、一生懸命練習しま
した。本番では、男女の３パートで、きれいにハモれたのが、うれしかったです。
②時間をよく見て行動すること。5分前入室、3分前着席、1分前黙想を移動教室でもできるよ
うにしたいです。

【１年２組】
川瀬 龍之介君
①テストです。なぜなら、とても緊張感があったからです。そして2年生に
なったら、学年全体の平均点が上がると良いです。
②運動です。部活で1年生が入ってくるので、お手本になれるように、１日
１日を大事にして、頑張りたいです。
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渡辺 璃紗さん
①「いずみ祭」です。ソプラノ、アルト、男声の３つのパートそれぞれが話し合ってたくさん
練習に励んでいました。結果は銅賞でしたが、2年になったらもっと良い結果になればよいと
思います。
②勉強や部活に積極的に取り組むことを意識し、後輩に頼りにされる先輩になれるよう、日々
努力していきたいです。

【１年３組】
栗原 朔君
①いずみ祭で練習から真面目に取り組み、みんなで協力できたこと。
②新しく入ってくる１年生のお手本になり、宝中ブランド七ヶ条がしっかりできる学校を築き
たいです。
笹川 愛永さん
①後期の学級委員の進行で道徳の授業をしたことです。クラスのみんなが積極的に発言してく
れたので、とても嬉しかったです。
②私は2年生になっても、クラスの一員として、クラスをより良くするために努めていきたい
と思います。後期の学級委員として活動した経験を生かして頑張りたいです。

【１年４組】
臼田 貴一君
①スポレク祭です。理由は、優勝できたけどそれよりも今までで1番協力することができたか
らです。協力できた結果が優勝やチームジャンプでのクラス最高記録になったと思います。
②2年生になって学年でがんばりたいことは、勉強面です。理由は、テストのクラス平均はク
ラスごとに比べると大きな差があったからです。なので、来年はみんながあまり差がなく、ど
んどん点数を高めていきたいです。
三森 楓さん
①クラスのみんなに推薦してもらい学級委員になって、かかさずみんなのために行動したこと
です。
②定期テストの勉強を計画的にたくさんし、成績が上がるような努力を一生懸命できる2年生
になりたいです。

【１年５組】
大関 駿君
①コロナで十分に練習ができなかったけど、できる限り練習していずみ祭で金賞がとれたこと。
②運動か勉強のどちらかにかたよってしまわずに、両方バランスよくできるように頑張りたい
です。
井手上 七海さん
①先生の熱い指導のもと、みんなで協力し合ってとれた、いずみ祭での金賞が１年間で最も思
い出に残っていることです。
②部活で新１年生の手本となるような先輩になり、学力を向上させるために日々勉強に取り組
んでいけるようにしたいです。

○生徒会1年生本部役員よりメッセージ

相子 優衣さん・大澤 七生さん・小林 眞悟君

4月になると、私たちは２年生に進級し、先輩になります。今の私たちのあい
さつで後輩に尊敬されるような先輩になることができるか、考え直しましょう。
この学年の「先生方や来客者に対するあいさつ」は、どの学年にも負けないほど
素晴らしいと思います。一方、「生徒どうしでのあいさつ」をしている人はとて
も少ないです。宝中ブランド七ヶ条の第三条にもある、「挨拶をしっかりする」
を守り、後輩に尊敬されるような先輩になりましょう。
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